交通安全教室(柏原小学校)

交通ルールを学び 安全な登下校を!



狭山警察署の指導のもと、1年生85人が 参加。体育館の中に再現した横断歩道や信号 機などを使い、交通ルールを学びました。交 通事故に遭わないよう、交通事故防止の基本、 「とまる・みる・まつ」を実践します。

桜まつり(狭山稲荷山公園)

満開の桜、春の宴



ピンク一色に包まれた公園に、大勢の花見 客が訪れました。会場のステージでは、和太 鼓や日本舞踊等が披露され、屋台では、ご当 地グルメを堪能できるお店も出店するなど、 来場者は春爛漫の一日を満喫しました。

0

000

揭示板

飼育の日イベント(こども動物園)

飼育員のお仕事を体験



動物園の仕事を多くの人 に知ってもらおうと、「飼育 の日 | (4月19日) に近い日 曜日に開催したイベント。動 物のガイドや飼育係の仕事 の話などを聞くポニー・ロバ の体重測定などに多くの親 子連れが訪れました。心音を 聞くコーナーでは、子ども達 が聴診器を耳にし、テンジク ネズミの胸から聞こえるド キドキという鼓動を確かめ ていました。動物と触れ合い ながら、楽しく学べる動物園 では、6月にはホタル観察 会、8月にはナイトズーな ど今後も多くのイベントが 楽しめます。

広報さやま読者の声

身近な情報をいつも楽しみに しています。

堀井勇さん(水野)

4月号を見て、もうすぐ新茶の 季節だと気付きました。今年は 狭山新茶と花いっぱいまつり に行こうと思います。

山口哲平さん(柏原)

投稿募集!

皆さんが撮った写真や、広報さやま へのご意見を募集しています。

●応募方法

氏名(ペンネーム可)、性別、年齢、コ メントを記入し、電子メールで写真 データ(1MBまで)を広報課までお 送りください。









いきいき百歳体操 (水富公民館)

自宅でもできる健康体操



手首や足首に重りをつけることで、筋 力を維持したり鍛えたりする簡単な体操。 介護予防にも効果があり、自分の体力に あわせて重りを調節できます。参加者か らは「参加するたびに慣れてきて足が軽 くなった」と体操の効果を実感する声も 聞かれました。続けることで、健康を維持 します。

第6回里山ウオーク (水野の森)

新緑の里山で春を満喫



165名が参加し、地域の方が丹精込め て整備した里山の中を歩きました。春の 息吹を感じながら、約4.5キロメートル のコースを走破した参加者は、芽吹きは じめた新緑に囲まれたロッジ水野の森で、 水野の森フルートアンサンブルによる演 奏のおもてなしを受け、心も体もリフレ ッシュできました。